

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Jesús habla claro y duro a los escribas y fariseos, preocupados sólo por cumplir aquello que les hace parecer muy buenos. Y así, Jesús nos demuestra que Él juzga, no por las apariencias, sino por lo que hay en el fondo de nuestros corazones. Nos hace ver que lo que mancha a una persona no es lo de fuera, sino lo que hay dentro y sale de ella.

En otras palabras: lo que hace buena o mala a una persona es lo que lleva en su corazón, lo que piensa y lo que hace.

Si su corazón está lleno de envidias, odios, egoísmos, entonces va a ser una persona amargada e infeliz, que cada día estará más lejos de Jesús y de los demás.



En cambio, si su corazón está lleno de humildad, bondad, ganas de ayudar..., entonces desbordará paz y felicidad, y no sólo ella será feliz, sino que hará felices a los que le rodean.



Si algunas veces hemos manchado nuestro corazón con malas intenciones, recordemos que siempre hay una oportunidad de limpiarlo y volver a empezar, para acercarnos a Jesús.

¿Cómo puedo limpiar mi corazón y llenarlo de buenos pensamientos y sentimientos?

El Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, SE ACERCARON A JESÚS LOS FARISEOS Y ALGUNOS ESCRIBAS VENIDOS DE JERUSALÉN. VIENDO QUE ALGUNOS DISCÍPULOS DE JESÚS COMÍAN CON LAS MANOS IMPURAS, ES DECIR, SIN HABÉRSELAS LAVADO, LOS FARISEOS Y LOS ESCRIBAS LE PREGUNTARON:

¿POR QUE TUS DISCÍPULOS COMEN CON LAS MANOS IMPURAS Y NO SIGUEN LA TRADICIÓN DE NUESTROS MAYORES?



(LOS FARISEOS Y LOS JUDÍOS, EN GENERAL, NO COMEN SIN LAVARSE ANTES LAS MANOS HASTA EL CODO, SIGUIENDO LA TRADICIÓN DE SUS MAYORES; AL VOLVER DEL MERCADO, NO COMEN SIN HACER PRIMERO LAS ABLUCIONES, Y OBSERVAN MUCHAS OTRAS COSAS POR TRADICIÓN, COMO PURIFICAR LOS VASOS, LAS JARRAS Y LAS OLLAS.)

SEGÚN
SAN MARCOS
7, 1-8. 14-15. 21-23



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

JESÚS LES CONTESTÓ:

¡QUÉ BIEN PROFETIZÓ ISAÍAS SOBRE USTEDES, HIPÓCRITAS, CUANDO ESCRIBIÓ:

"ESTE PUEBLO ME HONRA CON LOS LABIOS, PERO SU CORAZÓN ESTA LEJOS DE MÍ. ES INÚTIL EL CULTO QUE ME RINDEN, PORQUE ENSEÑAN DOCTRINAS QUE NO SON SINO PRECEPTOS HUMANOS!"

USTEDES DEJAN A UN LADO EL MANDAMIENTO DE DIOS, PARA AFERRARSE A LAS TRADICIONES DE LOS HOMBRES.

DESPUÉS, JESÚS LLAMÓ A LA GENTE Y LES DIJO:

ESCÚCHENME TODOS Y ENTIÉNDANME. NADA QUE ENTRE DE FUERA PUEDE MANCHAR AL HOMBRE; LO QUE SÍ LO MANCHA ES LO QUE SALE DE DENTRO;

PORQUE DEL CORAZÓN DEL HOMBRE SALEN LAS INTENCIONES MALAS, LAS FORNICACIONES, LOS ROBOS, LOS HOMICIDIOS, LOS ADULTERIOS, LAS CODICIAS, LAS INJUSTICIAS, LOS FRAUDES, EL DESENFRENO, LAS ENVIDIAS, LA DIFAMACIÓN, EL ORGULLO Y LA FRIVOLIDAD.

TODAS ESAS MALDADES SALEN DE DENTRO Y MANCHAN AL HOMBRE.